



Gemeinde Prutting erwirbt Areal des Botenwirtes

Beitrag

Die Gemeinde Prutting hat kürzlich das Areal des Botenwirtes in Niedernburg erworben. Dieser Schritt bietet zahlreiche Möglichkeiten für die künftige Entwicklung des Pruttinger Westens. Ein großer Dank gilt den Verhandlungspartnern, denn nur durch die zielführende Zusammenarbeit war dieser große Schritt möglich.

Die Gemeinde plant eine umfassende städtebauliche Neugestaltung des gesamten Areals. Dabei stehen verschiedene Ziele im Fokus, die darauf abzielen, Niedernburg zu einem lebendigen Treffpunkt zu machen. Die Gemeinde Prutting ist entschlossen, dieses Projekt mit großer Sorgfalt und in enger Zusammenarbeit mit den Beteiligten voranzutreiben. Wir sind überzeugt, dass die Neugestaltung des Areals des Botenwirtes einen bedeutenden Beitrag zur Attraktivität und Lebensqualität der Gemeinde leisten wird.

Text und Bildmaterial: Gemeinde Prutting



Kategorie



1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Botenwirt
2. Niedernburg
3. Prutting
4. Umland